
平成 26年度 第４回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 平成 26年 7月 15日（火） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、進藤、末岡、竹島、田中靖、谷口、丸井、山田 

■ 欠席者  ： 鎌田、田中晃、豊高、 

■ 議  長  ： 谷口           ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ：1．平成 26年度第 3回まちづくり部会議事録 

2．平成 26年度 第 2回公共交通部会議事録 

3．Ｈ26秋スタンプラリー企画書 

4．「絵本＆紙芝居募集」チラシ（案） 

5．平成 26年度第 3回環境サポート部会議事録                                                      

              

                       

1．報告事項 

（１）事務局報告 

①地球温暖化対策ミーティング報告  

「我が家のエコノート」は、学校園から多数の配布申込をいただいており、加えて、五六市の

でもＰＲ及び配布を行う予定である。エコノートは、本来 6月からの取組みであるが、既に応

募があり、ポイントの威力に驚いている。「節電コンテスト」の方にも 1 カ月分での応募があ

り、こちらは、あと 2カ月分を後日送付していただくようお願いをした。 

 

②10周年記念式典 

植田先生からは、いい講演をしていただけ、また、これからの 10 年に向けとてもよい式典で

あったというコメントをいただいた。交流会では、参加した皆さまに一言ずつ話していただけ、

非常に有意義であった。    

 

（２）部会報告                                  

①まちづくり部会 

部会議事録に沿って報告がなされた。 

（主な質問・意見） 

10月のイベント時にプランターの確認とあるが、10月に花がきれいな状態にしようと思う

と準備が大変である。また、「花と緑のまちづくり活動支援」への応募は設置場所も毎日手

入れ出来る場所でなければいけないし、公園などには既に携わっている団体がいるかも調

べなければならない。 

⇒部会に持ち帰り、担当者と話し合う。 

②公共交通部会 

公共交通部会では、ＭＭとして取り組んできた、「枚方市内のすてきな場所と京阪電車・京阪バス

の写真展」に代えて、「絵本＆紙芝居募集」を行うこととした。内容は、配布資料参照。 

秋の「バスのって！スタンプラリー」も配布資料のとおり 10月 11日に実施する。 



 

③環境教育サポート部会 

くらわんか塾の日程と内容が決まり、8月の広報に掲載されるよう枚方市に依頼した。 

（主な質問・意見） 

・運営委員会において、今年度は、ネットワーク会議として、３つの環境講座をまとめて、広

報に掲載しようという事になっており、くらわんか塾の日程が決まるのを待っていたのに、

連絡もなく直接、市に依頼したというのはどういうことか。 

→次回の会議で、話をする。 

・くらわんか塾の内容についてであるが、出前授業は、小学校の理科の授業とは明確に違うと

いう事を意識し、環境啓発であるという立ち位置から何をどう伝えるかを学ぶというよう

な内容を盛り込む必要があると思う。 

→持ち帰り、担当者に話をする。 

 

④自然エネルギー部会 

   8月 24日に自然エネルギー学校を行う。これは、広報にいつ掲載されるのか。 

→6月に申し入れはしているが、開催が8月ということで、後月号に掲載するということであった。

8月号に掲載されると思うが、確認しておく。 

 

２．協議事項                                

（１）会員資格失効について 

現在、会費が滞納されている会員について、どうするか。また、25年度未納者も 6名いる。こ

のまま放置すると、会員数が減少するがどうしたらよいか。 

（主な質問・意見） 

・知り合いや事務局が一度、電話してみてはどうか。→メールは出した。返答は一人。 

・会費を払わない会員を含めて人数を維持しても意味はない。 

・NPO法人として、100人を超える会員数がいるということは重要な意味がある。 

・継続してもらう有効な方法として、会報誌を手分けして家に直接もっていくという方法が

ある。一人 10人程度なら行けるのではないか。 

（決定事項） 

次月、資料を基に、再度検討し、何らかの働きかけを行っていくこととする。 

 

（２）賛助会員の会費について 

 賛助会員の会費の値下げについて 1年かけて議論する事になっていた。意見を頂きたい。 

（主な質問・意見） 

・イベント等で勧誘するのなら、3000円ではやりにくい。 

・1000円にすれば、もっと声をかけられる。 

・学生会員は、1000円にするとか、会費にもっと幅があってもいいのではないか。 

（決定事項） 

「個人の賛助会員の会費を 1000円に変更する」という結論に至り、変更手続きの為の理事

会、臨時総会を下記の通り開催することとし、開催日を考慮し準備にかかることを確認し

た。 



 

 

― 記 ― 

第 3回理事会 

日   時：9月 19日（金）10：30～11：30 

場   所：サプリ村野 環境保全研修室 

 

臨時総会 

日   時：10月後半（10月 1日の会報誌と一緒に議案書を送付する） 

場   所：サプリ村野 環境保全研修室 

 

（３）ホームページリニューアルについて 

現在、ホームページの更新に手間がかかることや、情報の掲載スタイルを改善したいなどとい

う事情があり、事務局でホームページのリニューアルという話がでている。検討を進めてもい

いか、また、ＨＰをどうしていったらいいか等の意見を聞きたい。 

（主な質問・意見） 

・終わったイベントについて、即効性のある記事を掲載できないか。フェイスブックを行っ

てはどうか。 

・検索サイトにかかりやすいものとするのか、ホームページとしてわかりやすいものとする

のかなどの検討が必要である。 

・具体的にどういうものにしたいのか、そのためにいくらかかるのかを提示してもらわなけ

れば検討できない。             

→ 事務局で検討し、一定方向がまとまった時点で再度運営委員会に提案し検討することと

した。 

 

 

 次回運営委員会 

日   時：9月 4日（木）18：00～20：00 

場   所：サプリ村野 環境保全研修室 

 


